



Zur Feiermaus®

Spezialkarte – Specialcard

Rinderbraten mit dunkler Soße, Tagliatelle und Salat Roast beef with dark gravy, tagliatelle and salad	15,80 €
2 Bratwürste mit Sauerkraut 2 Sausages with sauerkraut	9,50 €
2 Leberknödel mit Sauerkraut und Soße 2 Liver-dumplings with sauerkraut and gravy	10,50 €
Semmelknödel mit gemischten Pilzen in Rahmsauce und Salat Bread-dumplings with mixed mushrooms in cream sauce and salad	14,30 €
Schnitzel "Hawaii" (Schweineschnitzel paniert) mit Ananas und Käse überbacken auf Rahmsauce mit Kroketten und Salat Schnitzel "Hawaii" (breaded pork schnitzel) with pineapple and cheese gratinated on cream sauce with croquettes and salad	16,20 €

Ab 12. November 2023 Gefüllte Gans

1/4 Gefüllte Gans (Sonntags nur mit Vorbestellung 2 Tage im Voraus) auf Orangensauce mit Knödeln, Rotkraut und Maronen dazu ein Getränk nach Wahl (0,5L Soft-drink, Mineralwasser, Bier oder 0,2L Wein oder 0,3L Weinschorle)	Pro Portion 32,00 €
Ganze gefüllte Gans zerteilt in vier Stücke (Täglich nur mit Vorbestellung 2 Tage im Voraus) auf Orangensauce mit Knödel, Rotkraut und Maronen dazu vier Getränke nach Wahl (0,5L Soft-drink, Mineralwasser, Bier oder 0,2L Wein oder 0,3L Weinschorle)	Ganze Gans 120,00 €
1/4 stuffed goose (Sundays only with pre-order 2 days in advance) on orange sauce with dumplings, red cabbage and chestnuts with a drink of your choice (0,5L soft drink, mineral-water, beer or 0,2L wine or 0,3L weinschorle)	Pro portion 32,00 €
Whole stuffed goose cut in four pieces (Daily only with pre-order 2 days in advance) on orange sauce with dumplings, red cabbage and chestnuts with a drink of your choice (0,5L soft drink, mineral-water, beer or 0,2L wine or 0,3L weinschorle)	Whole goose 120,00 €